

学校だより「はつやま」

㊦㊧ はつらつとした子
(きらきら)
令和5年7月20日 第25号

㊨ やさしい子
(ほかほか)
吉岐市立初山小学校

㊩ まなぶ子
(ぐんぐん)
文責：校長 野間 恭介

第1学期 終業式

本日で、第1学期が終了しました。4月からの約4か月間、本当にあっという間に過ぎていきました。それだけ充実した日々だったということだと思います。
終業式では、1学期のふり振り返りや夏休みのことについて、以下のような話をしました。

今日で1学期も終わりとなります。みなさんにとっては、どんな1学期となりましたか。校長先生は1学期の初めに、初山小学校のスローガンについて話をしました。覚えていますか。それは、「笑顔で登校、笑顔で学習、笑顔で下校」です。だれもが毎日、笑顔で元気に過ごす初山小学校になってほしいという願いをこめて、このスローガンにしました。

7月初め頃に、学校のことについて、みんなにアンケートを実施しました。その中に、「わたしは学校が楽しいです。」というのがありました。「そう思う」や「だいたいそう思う」と答えた人が38人全員でした。みんなが笑顔で過ごせていることが分かり、とてもうれしく思いました。

また、みんなが笑顔で過ごせるように、1学期、特に頑張してほしいこととして、「だれにでも、気持ちの良いあいさつや返事」をすることを話しました。

しかし、残念ながら4月はできたと答えた人が55%でした。でも、5月になるとできた人が増えて85%、そして、なんと6月には100%になりました。では、7月はどうでしょうか。「気持ちのよいあいさつや返事」ができましたか。

1学期はみんな本当によく頑張りました。この頑張りを2学期も続けていきましょう。

明日からは夏休みとなります。35日間という長い休みですので、担任の先生から夏休みのことについてのお話があります。宿題のことについてもあると思いますが、校長先生からも2つの宿題を出します。1つは絶対に守ること、もう1つは頑張してほしいことです。

絶対に守ることは、「自分の命は自分で守ること」です。事件や事故などに遭うことなく、楽しく夏休みが過ごせるよう、絶対に守ってください。

頑張してほしいことは、「だれにでも気持ちの良いあいさつをすること」です。1学期に頑張ってきたことを、ぜひ夏休みの間も続けてほしいと思います。そして、たくさんの人を笑顔にしてください。

みなさん、2つの宿題もしっかりと頑張り、楽しい夏休みを過ごし、また元気に8月9日の登校日、そして8月25日の始業式で会いましょう。

<お知らせです!!>

- 夏休み中の登校日は、8月9日(水)です。平和集会等を行います。
- 8月10日(木)～16日(水)は「学校閉庁期間」となります。
- 2学期始業式は、8月25日(金)です。この日から2学期が始まります。
- 夏休み中の緊急の連絡先は下記のとおりです。

○平日(学校閉庁期間以外)……	学校	TEL 47-0707
○休日や時間外、学校閉庁期間…	校長	TEL 090-5290-3849
	教頭	TEL 080-3961-1091

保護者・地域の皆様、子供たちのことを温かく見守ってくださり、また支援していただき、本当にありがとうございました。おかげで、子供たちは元気に登校し、学校で楽しく過ごすことができました。2学期も引き続き、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

※今回は裏面もあります→

拡大読み語り

7月13日(木)、拡大読み語りを実施しました。いつもの読み語りよりも時間を長く使って行います。今回も図書ボランティアの方や司書の野本先生に協力いただきました。

今回の内容は、紙芝居「いたずらだいこんとぶんぶんはち」、大型絵本「ひさの星」、絵本「うみだうみだ」、「てるてるぼうずとふりふりぼうず」の4つの読み語りでした。楽しいお話や考えさせられるお話などがあり、子供たちは真剣に耳を傾けていました。途中には、「虫けん」というじゃんけんのゲームもあり、笑顔いっぱいの時間となりました。



児童集会「全校レクリエーション」

7月14日(金)、初小タイムの時間に児童集会を行いました。

内容は「全校レクリエーション」です。これは、平和への取組として、代表委員会で話し合っただけのものではなく、全校児童で仲よく楽しく過ごすことで、平和の礎を築いていくことができることを子供たちが考え実施しました。

「じゃんけん列車」と「誕生日チェーン」の2つのレクリエーションを行いました。だれもが楽しそうに取り組んでいて、充実した活動となりました。



自転車大会参加児童の実技披露会

7月18日(火)、自転車大会に参加する児童の練習の成果を披露する場として、「実技のお披露目会」を行いました。指導して下さっている交通安全協会の「清川さん」「長岡さん」にも、技の説明などの協力をいただき、実施しました。

自転車大会に参加する児童は、人前で実技発表をするのは初めてで、とても緊張していました。しかし、今まで練習してきた成果をしっかりと発揮することができました。披露後のインタビューでも、本番へ向けての意気込みを堂々と発表していました。本番での活躍が楽しみになりました。



3年生の「豊永琴音さん」が転校することになりました。

とても寂しい気持ちですが、新しい学校で元気に頑張ってもらいたいと思います。そして、機会があれば、初山小学校に遊びに来てほしいと思います。

「がんばれ！琴音さん」

※全校児童数は 37名となりました。

